

Les STMG solidaires de la ligue contre le cancer 65



Les élèves de la filière STMG du lycée Pradeau-La-Sède ont organisé une tombola en faveur de la Ligue contre le cancer des Hautes-Pyrénées.

Grâce à la générosité de nombreux partenaires locaux, l'événement a proposé une grande variété de lots, offerts par des commerces tels que le restaurant Chez Marcel (5 Place de Verdun, 65000 Tarbes), O'Neills (40 Route de Tarbes, 64320 Idron), Ducru (14 Rue Maréchal Foch, 65000 Tarbes), Mercerie Bobin's (Galerie de l'Alhambra, 43 Rue Maréchal Foch, 65000 Tarbes), So Cosy (22 Rue Maréchal Foch, 65000 Tarbes), Forge Adour (41 Chemin d'Ours, 65420 Ibos), Ann'C

(4 Rue Maréchal Foch, 65000 Tarbes), l'Académie de Basket, le restaurant Chez Loulou (Quartier Lacoste, 65200 Gerde), La LudiKavern (4 Rue Brauhauban, 65000 Tarbes), le salon de beauté Pia (9 Rue Maréchal Foch, 65000 Tarbes), Marie Neige Création (1 Rue Jean Perrin, 65000 Tarbes) et Biocoop Tarbes. Cette initiative solidaire témoigne de l'engagement des jeunes pour une cause noble, tout en mobilisant la solidarité locale.

Le tirage au sort a eu lieu à 18 h, venez chercher vos lots sur le stand de Pradeau-La Sède ou à l'accueil du lycée.

Le restaurant de l'Europe

Depuis 14 ans, l'emblématique restaurant L'Europe, situé au 92 Place de Verdun à Tarbes, est un acteur incontournable de la restauration aux Petits As. L'établissement propose un stand de restauration rapide au village avec une offre variée comprenant salades, pizzas, sandwiches, pâtes, fruits, viennoiseries, pâtisseries et boissons, de quoi satisfaire tous les goûts. Mais l'Europe propose également son restaurant à l'étage avec son menu complet.

Fidèle à sa philosophie, L'Europe « fait tout maison », n'utilise que des produits frais, préparés chaque matin dans ses cuisines avant d'être acheminés directement sur place et s'adapte à la clientèle pour le plus grand plaisir des visiteurs et des participants au tournoi.



Les maquilleurs des Petits As



France et Claude, les maquilleurs sont présents depuis des années aux Petits As et reçoivent toujours autant d'enfants enchantés de se transformer en l'animal de leur choix, en princesse...

France et Claude font une véritable oeuvre d'artistes et les familles reviennent chaque année, enchantées de ce travail et de l'accueil des maquilleurs.

Ils sont ravis de retrouver chaque année la même équipe qui se donne du mal pour offrir un très beau tournoi et sont fiers de rencontrer de futurs champions. Ils se rappellent, entre autres, d'Henri Leconte, ancien champion, qui était venu en toute simplicité se faire maquiller !

Nous attendons tous l'an prochain avec impatience pour retrouver France et Claude !



Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède



petitsas.pls



N°8

Pipelette
La Gazette des Petits As

25 janvier 2025

Matchs du jour

Finale Double Garçons



Mario Vukovic (FR) et Samuel Dakessian (FR)

SCORE : 3-6/7-6/5-10
Le tunisien et l'égyptien ont gagné



Leith Bennaceur (TUN) et Mohamed Genidy (EGY)

Finale Double Filles



Sofia Bielinska (UKR) et Darina Matvejeva (LAT)

SCORE : 6-3/6-4
L'ukrainienne et la lettone ont gagné



Ekaterina Dotsenko () et Lilly Marie Greinert (GER)

Demi-Finale Garçons



Mario Vukovic (FRA)

Demain :
Mario Vukovic (FRA)
contre
Tristan Ascenzo (USA)



Tristan Ascenzo (USA)

Demi-Finale Filles



Darina Matvejeva (LAT)

Demain :
Darina Matvejeva (LAT)
contre
Ekaterina Dotsenko ()



Ekaterina Dotsenko ()



Pipelette est réalisée par les 1^{ères} STMG de Pradeau-La Sède



Vincent et François : Balles, Affichage et Consignes aux Petits As

Depuis 39 ans aux Petits As, Vincent est en charge de la gestion des balles. Ancien arbitre, il assure que chaque match dispose de deux tubes de balles WILSON. « Nous sommes deux personnes sur le stand pour tout gérer, et c'est un travail de coordination », explique-t-il. À la retraite, il met son expérience au service du tournoi.

François, lui, contrôle les bandes souvenirs distribuées aux joueurs. « Je vérifie les 300 bandes, 150 pour chaque sexe, préparées et coupées par le Méridien », précise-t-il. Retraité depuis 16 ans, il veille à ce que chaque bande soit conforme avant sa distribution.

Ces deux retraités sont des personnes essentielles de l'organisation, garantissant la fluidité de l'événement et l'enthousiasme des participants.



L'équipe Informatique



Le service informatique, composé de trois professionnels essentiels, assure un rôle clé dans le bon déroulement des événements. Lors de notre interview, Roland, Thierry, Gérard, et Vincent ont expliqué l'importance de leur travail discret mais indispensable. Leur mission principale consiste à collecter et centraliser une grande quantité de données provenant des listes de joueurs, des partenaires, des sponsors et des organisateurs. Ces informations, extraites de diverses bases de données, sont ensuite transmises aux services concernés pour garantir

une organisation fluide. Le service dispose d'un parc informatique d'une vingtaine d'ordinateurs, que ces quatre experts gèrent et maintiennent pour assurer un fonctionnement optimal. Ils interviennent rapidement en cas de panne de matériel ou de problème de réseau, afin de maintenir la continuité des opérations. Leur rôle ne se limite pas à la gestion technique ; ils sont également responsables de la coordination des communications entre les hôtels, les transports, les équipes et les organisateurs. Chaque mise à jour doit être transmise efficacement pour que l'événement se déroule sans accroc. Grâce à leur expertise et à leur réactivité, Roland, Gérard, Thierry et Vincent assurent que l'infrastructure informatique fonctionne sans faille, permettant ainsi le bon déroulement de l'événement. Sans eux, rien ne serait possible.

L'Atelier Photos



Christian, Christine et Béatrice jouent un rôle essentiel dans le tournoi des Petits As avec leur atelier photos. Présents depuis les débuts du tournoi, ils ont commencé leur travail avec l'argentique !

Après une pause consacrée à leur vie privée, ils ont fait leur grand retour en 2007, s'investissant pleinement à travers les photos dans toutes les publications concernant les joueurs, l'organisation, les bénévoles, les soirées...

Leur engagement marqué par une passion sans faille permet d'immortaliser tous les moments importants du tournoi. Des pellicules d'hier aux outils numériques d'aujourd'hui, ils continuent de capturer l'essence des «Petits As», contribuant à son rayonnement et inspirant les générations de jeunes sportifs qui foulent les courts de cette compétition unique.

Cette année, les journalistes de Pipelette ont voulu rendre hommage à ce travail en défiant Christian dans un duel amical façon western. Un face-à-face où l'objectif remplace le revolver, illustrant une passion commune : raconter le tournoi en images.

Le village des Petits As, jeux et animations pour tous !



Le village, avec sa variété d'activités, confirme que « Les Petits As » est bien plus qu'un simple tournoi de tennis : c'est un lieu de partage, de découvertes et de divertissements pour toute la famille proposant une multitude d'activités ludiques et captivantes pour les petits comme pour les grands.

Depuis quatre ans, les jeux en bois Funtastic séduisent les visiteurs avec leur charme intemporel et leur accessibilité pour tous les âges. Côté technologie, Chloé Production, une entreprise spécialisée dans l'événementiel et l'animation, attire les foules avec ses expériences de réalité virtuelle. Présente sur le tournoi depuis près de quinze ans, cette équipe polyvalente assure également l'animation en tant que speakers pour commenter les matchs et guider les visiteurs tout au long de la journée. Leur stand est un véritable point de convergence pour les passionnés de nouvelles technologies et les curieux en quête de sensations immersives. Les amateurs de nostalgie et de rétro-gaming ne sont pas en reste, grâce aux jeux d'arcade, qui font leur apparition dans le village depuis trois ans. Pour les plus aventureux, un mur d'escalade impressionnant de 8 mètres de haut, équipé de quatre voies, permet aux visiteurs de défier la gravité sous la supervision experte de Frédéric et Pascal de Vertikal Animation, moniteurs d'escalade expérimentés et fidèles au tournoi depuis une dizaine d'années. Enfin, le groupe Aerofun fait le bonheur des plus jeunes avec ses trampolines qui garantissent des moments de plaisir et de dévouement en toute sécurité.



La FFT



Aujourd'hui, nous avons eu la chance d'interviewer le trésorier du Comité Départemental ainsi que le conseiller en développement du Gers et des Pyrénées. Leur mission est de défendre la cause de l'écologie, en réduisant l'impact environnemental du tennis, tout en encourageant la pratique du sport chez les jeunes.

La Fédération Française de Tennis (FFT) joue un rôle clé en incitant les enfants à rejoindre des clubs et à découvrir plusieurs sports, dont le tennis, à travers des événements comme «Les Petits As». Cet événement permet aux jeunes talents de se rencontrer et de participer à des compétitions dans une atmosphère conviviale.

Pour rendre l'apprentissage plus ludique et accessible, la FFT utilise des jeux interactifs qui permettent aux enfants de découvrir le sport de manière amusante. Cela favorise une approche plus inclusive du sport, tout en sensibilisant les jeunes aux enjeux écologiques.